
１ １ 中学生徒数減少に伴う運動部活動の現状について 市長

副市長

２ 現時点での部活動の地域移行に向けた準備状況について 教育長

部長

３ 個人におけるチームスポーツ競技の継続について

４ 部活動の地域移行に関する補助金について

２ １ 不妊治療を受ける夫婦数について

２ 不妊治療費助成件数と対象について

３

１ １ 新設計画の現況は 市長

副市長

２ 仮に流出して通行不可能の場合のアクセスに対する考えは 部長

３ 上流の両国橋の重要性は

４ 境野町４丁目からの道路接続案は

２ １ 現在までの調査の老朽化の現況は

２ ストックマネジメント計画の進捗状況は

３ 屋上運動公園施設のラバーの修理について

４ 子供たちの運動広場新設を優先的に

１８番　岡部純朗

２

境野水処理センター
について

境野町７丁目の県境
に架かる境橋につい
て

令和５年桐生市議会第２回定例会　一般質問通告一覧表

＊　議員１人の持ち時間は、質問・答弁を含めて４０分以内

＊　質問・答弁は、一問一答方式

順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１

１番　小島強

中学生徒数減少に伴
う運動部活動の存続
について

少子化対策（不妊治
療）について

不妊治療支援事業の補助を受けている患者受け入れ病院・
クリニックについて
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ ヘルメット着用「努力義務」の背景について 市長

副市長

２ 桐生市の自転車事故の現状について 部長

３ ヘルメット着用の必要性と推進について

４ ヘルメット購入費の助成について

２ １ 音声コードについて

２ 音声コードの活用について

３ 音声コードの普及について

４ 音声コード対応の災害情報マップの作成について

３ １ 難聴と認知症の関わりについて

２ 認知症予防という観点からの早期の適切な介入の必要性

３ 高齢者への補聴器購入費助成制度の創設

自転車ヘルメット着
用の「努力義務」に
ついて

視覚障がい者の情報
収集について

高齢者の加齢による
難聴への対策強化に
ついて

３

１３番　丹羽孝志
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ 人口減少 １ 市長

副市長

教育長

２ 少子化対策 １ 部長

３ 教育 １ 桐生市の現在の学校生活について

２ 教師の魅力とは何か

３ 桐生市の教員の働き方について（成り手不足）

４

５

６ 長時間労働の解消について

７

２１番　河原井始

４

Ｈ２７年「桐生市まち・ひと・しごと創生総合戦略」策定
後における対策の経過と指標の推移について

非正規雇用を拡大してきた今までの経済政策を転換するこ
とに向けて桐生市役所の働き方改革について

桐生市の教員の働き方について（授業や生活指導に専念す
る事）

教員の多忙な状況は子供たちにとってどのような影響があ
ると思われるのか

少子化で子供の人数が減っているのに教員が多忙で成り手
がいないという現状をどう改善していくのか

3



順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 市長

副市長

部長

２

３ 制度設計・運用時の留意点について

４ 提案: 補助金・助成金への桐ペイ活用について

２ １ 桐生市施設予約システムの拡充計画について

３ １

４ １ ロータリー通行時のルールについて

２

動物園運営に関する
F/S (フィジビリ
ティ・スタディ)の
実施について

錦町十字路のロータ
リーについて

提案: SDGｓ未来都市 (ゆっくりズムのまち桐生) のアイ
テムのひとつとして「ラウンド・アバウト」化の可能性に
ついて

市有施設ネット予約
の現状・課題につい
て

２番　石渡宏明

補助金・助成金の活
用使途について

桐生市の補助金・助成金メニューと、それらの活用状況に
ついて

５

政策目標に対する、それらメニューの寄与貢献度の把握に
ついて

提案: 無料もしくは有料化の是非を論ずる機会設営につい
て
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 市長

教育長

部長

２

２ １

２

３

３ １

２

３

４ 織都桐生案内人の会との連携について

新里廃棄物問題

３番　飯島英規

荒木市長、県の現状の姿勢につき、いかがお考えか
県行政当局の前例踏襲姿勢にはとらわれない、山本知事の
政治決断が必要。山本知事の知事選前での、現場視察、行
政代執行の政治決断を、荒木市長が山本知事に強く求めて
いただきたい

桐生地方卸売市場余
剰地活用事業

年間3600万円もの財政効果を退けて、株式会社ベルク選定
に至った理由

みどり市との合併はなくなったのか。みどり市、地元説明
会を含め丁寧な意見集約、今後どうするのか

さいたま市から群馬県への情報提供はどのような内容で
あったのか、その詳細

価格点集計表における、既存施設解体撤去費用見積金額一
覧、番号5番の表記は、何故30,000,000円になっているの
か

桐生からくり人形芝
居

桐生市は、からくり人形芝居についてどのように思い、ど
のような考えで臨んでいるのか

以前狭隘となった芝居館の改善について、からくり人形芝
居保存会から要望し、調査をしていただいたようだが、そ
の後の状況はいかがか

からくり人形芝居保存会も後継者育成に苦慮している。何
か助言できるようなことがあれば、例えば桐生市職員の文
化活動の一環としてのお手伝いなど

６
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 重要性の認識について 市長

副市長

２ 実施状況について 部長

３ 今後の取組について

２ １ 現在の運用について

２ 新里福祉センターの設備の状況について

３ コロナ禍前の利用状況と、直近の利用状況について

４ 予約による入浴利用者の実人数について

５ 近隣他市の公設入浴施設の開館状況について

６ 利用時間、利用人数、利用用途の制限解除に向けた考え方

７ 通常利用の再開を望む声にどのように答えていくのか

１ １ 「ゆっくりズムのまち桐生」の宣言の重要性について 市長

副市長

２ 環境先進都市将来構想推進協議会の取りまとめについて 部長

３ ＳＤＧｓ未来都市の提案について

４ 施策への展開と予算について

５

１０番　久保田裕一

８番　園田基博

８

７

ゆっくりズムのまち
桐生市のまちづくり

自治会やNPOなどによるMAYUの活用で地域公共交通の代
替、買い物支援や、観光を促進し、新しいスキームでゆっ
くりズムの実現してはどうか

水災害時の避難・救
助に必要な技術を身
に着けるための研
修・訓練を消防団員
に向けて実施するこ
とについて

長寿センター等につ
いて
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 市長

教育長

部長

２

２ １ おりひめバスの現状と住民、乗客からの意見について

２

３ 桐生市の鉄道各路線に対する存廃についての考えについて

４

１ １ 所有者不明土地の予防について（相続土地国庫帰属制度） 市長

副市長

２ 所有者不明土地の利用の円滑化について 部長

３ 所有者不明土地対策計画の策定について

２ １ 契約の概要

２ 提案いただいたことにかかる予算に関して

メディアプロモー
ション戦略監につい
て

５番　渡辺恒

学生ローンというべき主流の制度から、返済のいらない本
当の意味での｛奨学金｝を創設することについて

大学等卒業後、奨学金の返済が重荷とならないよう返済援
助制度を創設することについて

９

鉄道各社、おりひめバスの連携、乗り換えを良くし、住民
の移動、観光などで利便性を高めることについて

１１番　近藤芽衣

奨学金が重荷になら
ないための制度転換
について

おりひめバスの充実
と鉄道の存続、バス
との連携で住民生
活、観光などで利便
性を高めることにつ
いて

おりひめバスがより利用されるための提案について
・ワンボックス車両の導入等
・みどり市など周辺地域との相互乗り入れ
・運転士など人員の増員

所有者不明土地の有
効活用と適正管理に
ついて

１０
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 現在の保険証の廃止に関する国からの説明について 市長

副市長

２ 部長

　 ３ 「資格確認書」について

４ 「マイナ保険証」で保険資格確認ができない場合について

１ １ 投票所について 市長

部長

２ 期日前投票所について

２ １ 桐生市における民間救急サービス等の現状について

２ 老々世帯の負担軽減からの制度の研究

３ １ 現状と対応・対策

４番　歌代公司

現在の保険証が廃止
されることによる市
民への影響について

マイナンバーカード更新時の保険証更新手続きの必要性に
ついて

２２番　周藤雅彦

民間救急サービス等
について

カスタマーハラスメ
ントについて

投票率の向上につい
て

１２

１１
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 群馬県交通安全条例の改正について 市長

副市長

２ 小中高生の自転車事故について 教育長

部長

３ 小中学生の自転車利用の安全指導について

４ 高校生の自転車利用の安全指導について

５ 自転車ヘルメットの着用の普及について

６ 自転車保険の加入について

２ 熱中症対策について １ 熱中症対策について

２ 小中学生の過去の熱中症の状況について

３ 小中学生の登下校時の熱中症対策について

４ 小中学生の学校内での熱中症対策について

１６番　辻正男

自転車を安全に利用
するために

１３
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ 市庁舎建設 １ 市長

教育長

部長

２

２ １ 旧西中の耐用年数について

２ 教育委員会はどの場所に移転するのか

３ （仮称）総合教育センターの面積について

４ 旧西中の整備費用について

３ 旧昭和小改修 １ どの建物を使用して水道局を設置するのか

２ 改修費、備品、引っ越し費用について（全体事業費）

４ 市民福祉の充実 １

２ 補聴器購入補助について

５ 介護保険 １ 介護保険料の引き下げについて

２ 第９期の介護保険料の引き下げについて

新庁舎建設における全体事業費と借り入れ金額、利率につ
いて

本庁で全ての業務に当たることについて（教育委員会・水
道局も本庁で）

（仮称）総合教育セ
ンターについて

免許証返納者や高齢者などで公共交通機関を利用できない
市民へのタクシー券配布について

１４

６番　関口直久
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ レッサーパンダ舎の休憩所について 市長

副市長

２ 動物園に置かれている募金箱について 部長

２ １ わたらせ健康診査について

２ 人間ドックについて

１ 林業振興について １ 人工林の面積はどの位なのか 部長

２ 今まで６０年生の山林にかかった費用について

３ 山林からの収入について

４ 補助事業について

５ 森林環境譲与税について

１７番　新井達夫

１５

１６

桐生が岡動物園につ
いて

１２番　田島忠一

桐生市の市民健康施
策について
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